
我省欲打造

“产奶大省”

计划对学生饮用奶进行补贴

据新华社郑州 10 月 19 日电（记

者 王云河）河南省政府办公厅 18 日

出台《关于实施千万吨奶业跨越工程

的意见》（以下简称意见）， 准备用 10

年时间实现 1000 万吨奶制品产量，打

造一个“产奶大省”。

按照意见要求， 河南省将积极培

育和发展奶业生产大县， 着力培育存

栏奶牛万头以上的县（市、区）。 力争到

2020 年优势区域内的 58 个县（市、区）

存栏奶牛全部达到万头以上。 为此，河

南省政府准备采取直补或以奖代补的

方式，推广“奶牛养殖公司

＋

农户”“乳

制品加工企业

＋

规模养殖场”“奶农专

业合作社

＋

农户”等养殖模式。

河南省还将积极培育乳制品名牌

产品和较大规模的企业集团，开发生产

高端乳制品。 通过引进战略投资者，积

极引导省内区域性乳制品企业开展企

业重组、兼并或联合，壮大企业实力。 争

取引进世界知名乳制品加工企业落户。

对乳制品质量安全监管作出严苛

规定，到 2012 年底，现有生鲜乳收购

站全部完成标准化改造， 对新建标准

化生鲜乳收购站实行以奖代补政策。

生鲜乳生产（收购）记录、生鲜乳检验

记录、生鲜乳交接记录、挤奶设备消毒

记录、 奶畜饲料进货查验等各项制度

完备，确保记录的准确性、完整性和可

追溯性。

为积极拓展奶产品市场， 河南省

将构建功能齐全、运转高效、覆盖面广

的跨区域冷链物流配送网络。鼓励支持

乳制品企业培育名牌产品和驰名商标，

对获得“中国名牌”或“驰名商标”的企

业给予奖励。 进一步扩大城市市场，大

力开发农村市场。 同时，将对全省义务

教育阶段学生饮用奶进行补贴。
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大 S《美容大王 2》

推荐黑脸娃娃美容

黑脸娃娃美容是将纳米碳粉涂在脸

上，使之渗入毛孔，再用柔肤镭射将碳粉

爆破， 从而震动皮肤表皮的污垢和角质，

产生的高热能量将传至真皮层，充分刺激

皮肤细胞的更新和活力，激发胶原纤维和

弹力纤维的修复，利用肌体的天然修复功

能， 启动新的胶原蛋白有序沉寂和排列，

从而恢复皮肤的光滑和弹性，还您健康的

肌肤。

黑脸娃娃是一种非侵入性、 无痛感、

无任何不良反应的美容方法，与注射整形

相比，效果好，无后顾之忧，无风险。 适合

皮肤类型：毛孔粗大，皮肤粗糙 ，暗黄松

弛，油脂分泌过旺，有粉刺，色素沉着，有

细小皱纹。

黑脸娃娃能紧致肌肤、 美白嫩肤、去

除色斑、延缓衰老，让肌肤更容易吸收保

养品。 在台湾和大陆风靡一时，大 S《美容

大王 2》中也推荐黑脸娃娃美容。

我国青少年近视率达 60%�“小眼镜儿”接近两亿人

孩子眼睛不好，家长怎么办？ 据央视新

闻频道报道：一项由中国、美国和澳大利亚

合作开展的防治儿童近视调查显示 ，2010

年，中国近视人口接近 4 亿！ 超过世界平均

水平 1.5 倍，近视人口居世界第一！青少年近

视比例更是达到 50%~60%，接近 2 亿人！

为什么如今的孩子普遍近视？ 现在的孩

子户外活动大大减少，学业普遍较重，室内

灯下写作业时间越来越长，尤其是越来越多

的孩子沉迷于电视、手机游戏，长时间上网，

有很多不良的用眼习惯，所以不少孩子小小

年纪就戴上了眼镜！

近视为什么找上孩子？专家指出，60%的

近视与台灯频闪有关。 最新医学研究显示，5

岁

～

18 岁为近视高发期，而此阶段造成孩子

近视的最直接原因，正是每天伴随孩子学习

的台灯产生的光污染。 普通台灯由于技术原

因，会产生频闪、紫外线等光污染，孩子每天

在这样的灯光下学习，自然就容易造成视力

问题。 日本中央电力研究所实验发现：在眼

球发育阶段，受灯光闪烁的影响，睫状肌不停

地放大缩小，处于紧张的运动状态，会增加眼

睛疲劳度，使眼部免疫力下降，出现酸涩、疼

痛、眩晕等症状。 往往一个学期下来，就会视

力下降，出现假性近视甚至真性近视。

北京大学宜生科技 LED 绿色健康护眼

科技成果成功问世了！ 笔者通过拨打华夏南

路鹤壁日报社楼下的宜生无闪舒适灯专卖

店热线 3338633 了解到， 由北京大学人居环

境中心与北京宜生科技针对青少年近视问

题联合研发的最新科研成果———宜生无闪

舒视灯，2011 年 5 月荣耀问世。

这款基于第 4 代 LED 照明技术的绿色

健康学习台灯，不但创造出无频闪、无辐射、

无紫外线、 无红外线的绿色健康照明环境，

更搭载了智能光感系统、 智能作息提醒、一

体式数码学习等人性化功能设计，让亿万中

国孩子告别台灯频闪时代，迎来绿色健康照

明的全新“视”界。 （张彦）

南阳公布医学鉴定结果

“遭逼供与狗同笼”

纯属谎言

据大河网消息 近段时间， 南阳涉黑案

主要成员杨金德自称遭受刑讯逼供的报道在

网上广泛传播。 10月 16 日，杨金德在南阳市

中心医院进行全面体检及刑事医学鉴定，南

阳市委、市政府成立联合监督组全程监督。 18

日正式公布的鉴定结果表明， 网络新闻报道

与事实严重不符， 南阳政法机关在办理杨金

德涉黑案过程中不存在刑讯逼供现象。

今年 7 月 28 日，唐河县人民法院对杨金

德涉黑团伙案作出一审判决，案件进入二审。

10 月 10 日起，一篇题为《民企老板“涉黑”称

遭刑讯逼供，体罚后与狗同笼》的新闻稿在网

上大量转载，产生了极坏影响。

10 月 16 日，唐河县看守所委托南阳市中

心医院成立由眼科、神经内科、肛肠科、皮肤

科、耳鼻喉科等专家组成的专家组，在两名省

人大代表、两名省政协委员、两名报社记者、

两名电视台记者全程录音录像记录的情况

下，对杨金德的身体进行全面检查。

杨金德自诉多次因他人外力打击致左眼

失明、右耳聋、双下肢瘫痪、大小便不能自理

一年。 体检中，杨金德左眼、右耳、左手腕、食

指、 小指用胶布粘贴， 医生去掉胶布进行检

查。 在双下肢各关节活动、双下肢肌力、全身

感觉、双眼视力等检查过程中，杨金德不配合

检查。

南阳市中心医院作出的刑事医学鉴定显

示，杨金德全身皮肤完整，未见皮损；双小腿

及足背、 足底附着的是淡褐色及黑色干燥性

污垢，清洗即可去除；双足、双手 20 甲甲周皮

肤完整，甲板表面光滑，质地坚硬，附着牢固。

根据临床体检，认定杨金德目前无失明、耳聋

的临床证据；根据皮肤、肛肠科检查，结合肛

镜检查， 分析认定杨金德目前未见皮肤及肛

肠损伤的临床证据；双下肢不活动，检查不合

作，膝反射活跃，结合全脊柱磁共振检查未见

异常，分析认定杨金德目前因双下肢不活动，

存在废用性肌肉萎缩， 无脊髓性损伤的临床

证据。

10 月 10 日下午，南阳市公安局即成立联

合调查组，就新闻报道中反映的情况，对案件

的侦办、羁押过程展开倒查。 调查组逐个调查

办案民警，查阅医院体检记录，调取视频监控

录像，并讯问调查同监室人员，没有发现民警

在办案过程中存在刑讯逼供行为。 10 月 14

日，省公安厅针对南阳市公安局的报告，采取

异地用警的方法，组成联合核查组。 核查组从

2010 年 10 月 12 日杨金德被抓获到案，10 月

13 日被羁押至社旗县看守所， 到 2010 年 10

月 30 日后羁押在唐河县看守所至今，全程开

展调查，也没发现刑讯逼供行为。

联合调查及医学鉴定结果表明， 杨金德

涉黑案办理中不存在刑讯逼供问题， 有关律

师和媒体报道称犯罪嫌疑人杨金德因遭受刑

讯逼供导致左眼瞎、右耳聋、双下肢瘫痪、指甲

遭受钳子夹拔、肛门塞啤酒瓶等均属谎言。

另外，经联合调查组调查，杨金德所称在

警犬基地遭遇的“鬼洗脸”、“与狼共舞”等刑

讯逼供并不存在。

“南阳老板上访被控涉黑， 称遭

逼供体罚与警犬同笼”后续

1979 年，新婚不久的邵秀景跟随丈夫杨宪印从河南

漯河老家来到千里之外的青藏高原。 就在那一年，夫妇俩

在青海省互助土族自治县医院发现一名弃婴， 夫妇俩将

孩子抱回家，取名“杨林”，寓意杨树成林。 抱来 8 个月后，

小杨林被检查出脑瘫，医生说最多活不过 7 岁，邵秀景当

众就哭了出来。“咱还年轻，就算孩子能活 10 年，咱也养

到他闭眼那一天。 ”杨宪印同样难以割舍。从此，不幸的杨

林迎来了属于他的幸运。 图为邵秀景带杨林到院里晒太

阳。 新华社记者 张宏祥 摄

河南妈妈青海收养脑瘫儿 32 年

我省 2011 年企业工资指导线发布

城镇企业职工工资

涨幅不得低于 4%

基准线为 16%，工资指导线首次没有设增长上线

核心提示

各项生活必需品价格上涨，你的工资上涨了吗？18 日，省人力资源和社

会保障厅发布 2011 年企业工资指导线， 指导意见要求城镇企业在岗职工

工资增长最少 4%，基准线为 16%，今年不设上线。

工资指导线首次没有设增长上线

10 月 18 日，省人力资源和社会保障厅发

布“河南省 2011 年企业工资指导线”，其中企

业货币工资增长基准线为 16%； 企业货币工

资增长下线为 4%。 该工资指导线适用于省内

各类城镇企业在岗职工工资分配。 执行期限

为 2011 年 1 月 1 日至 12 月 31 日。

我省从 2004 年开始发布的工资指导线，

今年首次没有给出增长上线，据介绍，这个标

准是指导性的，没有强制效力，同时针对有些

企业的工资水平特别低， 但是今年效益又特

别好，有能力加大力度给员工提高工资的，所

以对这样的企业，不设增长上线。 但是对于那

些本身工资已经高于社会平均工资水平的，

不鼓励他们过度增长工资。

城镇企业职工工资增幅不得低于 4%

指导意见中针对企业效益增长和工资目

前所处水平不同，分类提出工资增长意见。

对于正常生产、 经济效益和工资水平处

于同行业平均水平的企业， 企业工资增长幅

度可围绕基准线确定； 对于经济效益增长较

快、 在岗职工平均工资低于行业工资水平或

当地上年度职工平均工资的企业， 可以高于

基准线确定工资增长幅度。

在岗职工平均工资相当于本省上年全部

职工平均工资 150%~200%的， 确定工资增长

幅度时不得突破基准线； 在岗职工平均工资

超过本省上年全部职工平均工资 200%的，确

定工资增长幅度时不得突破基准线的 80%；

在岗职工工资水平高于本省上年全部职工平

均工资 300%的，可低于工资指导线下线安排

工资增长。

对于在岗职工平均工资低于地区或行业

工资水平、经济效益下滑、生产经营困难的企

业，确定工资增长幅度原则上不低于下线，不

能安排工资增长的企业，应征求职工意见，经

职代会讨论决定。

对在法定工作时间内提供了正常劳动的

职工， 企业支付的工资不得低于当地最低工

资标准。 （据《郑州晚报》）


